

# Trophées GEM de l'année 2016

des diplômés sous les feux des projecteurs.

Les lauréats

GEM de l'année 2016 sont :



## Entrepreneur GEM de l'année : Nino Zambakhidze GEM MBA 2016

Créatrice de Georgian Business Zone, Nino partage également son savoir-faire comme Présidente de la Georgian Farmers Association. Elle a contribué à des propositions de changement de législation dans le domaine de l'agriculture et est également la première femme en Géorgie à représenter « Invest for the Future », une organisation lancée par Hilary Clinton. Nommée « Entrepreneur de l'année » par le GEM Alumni Club en Géorgie, Nino a démontré que les compétences acquises au cours du MBA peuvent également s'appliquer à l'agriculture.



## Start'up GEM de l'année : Arnaud de Vergie GEM MSE 2015 – ESC 2014 Quentin Romet GEM MSE 2015 – ESC 2014



Homunity est une plateforme de crowdfunding spécialisée dans le financement de projets immobiliers de promotion, d'aménagement ou de rénovation réalisés par des professionnels. Portée par l'IncubaGEM en 2014, installée à Paris depuis, cette startup a permis le financement d'une dizaine de projets en 2016 représentant près de 5 millions d'euros.



## Buzz GEM de l'année : Antoine Garault GEM MSE 2006 – ESC 2004

Antoine représente la quatrième génération d'entrepreneurs dans la famille Garault. Il dirige aujourd'hui France Insectes. Ce qui le caractérise dans notre réseau, c'est sa capacité à faire parler de son entreprise, et de son nouveau créneau : les fourmilières... Presse, télévision : à chaque fois il cite son double parcours à GEM, met en avant notre école : il est à ce titre un des membres les plus communicant de notre réseau.



## GEM de l'année : Jean-Philippe Imparato GEM ESC 1988

Jean-Philippe commence chez Peugeot en 1991 dans les métiers commerciaux, il déroule ensuite toute sa carrière au sein du groupe PSA. Membre du comité exécutif, à l'automne 2016, il est nommé directeur de la marque Peugeot. Cette nomination déclenche des articles dans la presse et de nombreuses réactions positives sur les réseaux sociaux. Dans ce cadre, il a permis une mise en valeur de notre école et est devenu un ambassadeur de la marque GEM. Il reçoit à ce titre le Trophée GEM de l'année.